

TELEFAX DESTINE A MONSIEUR GAJARDO AMBASSADE DU CHILI BRUXELLES



Bruxelles, le 1 mars 1990

Cher Monsieur,

Comme suite à notre conversation téléphonique de ce jour, je vous transmets en annexe le telefax qui est adressé à Madame HUERTA ainsi que ses coordonnées exactes.

nuis je vous demander de bien vouloir faire le néreccaire afin de le lui transmettre D. D'avance, je vous en remercie et vous prie d'agréer, Cher Monsieur, l'assurance de mes sentiments distingués

Léon SAUR Secrétaire général aux Relations internationales